



Julio 24, 2020.

**Estimable Comunidad Escolar:**

A medida que el mundo científico discierne los mecanismos y la oportunidad para volver a la normalidad, el Comité de Salud e Higiene ECCC, aprende las mejores prácticas recomendadas por diversas organizaciones locales e internacionales de salud, con el objeto de ejecutarlas en nuestras instalaciones en beneficio de la comunidad escolar.

Para Kinder, Primaria, Secundaria y Bachillerato, el 24 de agosto inicia el ciclo escolar 2020-2021, en línea. Para Licenciatura y Posgrado, el 31, también en línea. Sólo en cuanto los expertos en salud y las autoridades, confirmen de común acuerdo que existen condiciones apropiadas, regresaremos a clases presenciales bajo la estricta implementación del protocolo de mitigación de riesgos que se publicará en [www.eccc.mx](http://www.eccc.mx). Divididas en tres rubros, estas disposiciones se mantendrán vigentes en tanto no exista una vacuna contra Covid-19 y se haya distribuido a la población en general en la Ciudad de México:

1. Control de contagios
2. Modalidades académicas para personas indispuestas o vulnerables
3. Sistema EC- Flex para impartir clases regulares

Ante diversos escenarios, estamos bien preparados para ofrecer educación de alta calidad, sea en línea o presencial; manteniendo una postura ágil, flexible y comprensiva para adaptarnos oportunamente a las nuevas circunstancias.

**Raymundo Solís**  
*Rector*

**Blanca Zorrilla Hernández**  
*Directora General*

**Hazael Olivares**  
*Director y Representante Legal*

**Dayana Frich**  
*Directora Educativa*